

かれんが誕生して満2歳のお誕生日を迎えました。8月8日に2周年の総会と輝き講座が開かれました。

1年の歩みを確認し新役員を選出しました。まず木南会長のごあいさつ。

「夢と希望がかれん政治の実現を！と結成されて2年がたちました。この1年もいろいろありましたね。・・・」(写真右)



山崎事務局長から1年の活動報告。(写真下右側)



「毎月土曜日はかれん

DAYと宣伝行動にでました。その中でたくさんの方が宣伝デビューされ頼もしい限りです。またこの一年の大きな取り組みはなんに行ってもシンガーソングライターの横井久美子さんを迎え



た春秋楽座。10月18日に西大寺観音院でとりくまれた限定50人のコンサートは感動の涙！でした。横井さんは築150年の農家である我が家に泊まったのと手作りの岡山名物ばら寿司やおでんが印象に残ったとのこと。 (写真右) おまけに黒字決算でした」との報告に拍手喝さい!

「また県や地区の女性後援会総会でもかれんの取り組みを発表したりバザーもしました、カーネーションが母の日の前で好評完売でした。おかげで備蓄もできましたよ!そしてなんととってもかれん好評行事となった「夜の街へくりだそう DAY」忘年会や新年会をいれと毎月なんやかんやと集まってましたね。とにかく楽しく輝きながら日本共産党を応援しようという趣旨にそった活動ができています。」

(写真右 県の女性後援会総会で報告デビューの西崎さんです。)

(写真下 夜の街へ繰り出そうDAYの写真です。今年6月西大寺某飲み屋さんで！)



今後の行事としては県知事選挙を目標に毎月のかれん DAY の持続と「豊島産廃学習会と直島観光」などの計画、当面9月4日に開かれるピースコンサートへの手話歌での参加とバザーの出店に向けて頑張りましょう。」とのこと。

新役員が選出されました。

会長・木南公美子さん(再任)

副会長・石邨由美子さん(再任)

事務局長・山崎美知代さん(再任)

役員・梶坂佳子さん、井元芳子さん、坪中弘子さん、竹永光恵さん(以上再任) 高井淳子さん(新任) 西崎克江さん(新任)

ニュース係り島津幸枝さん(新任)

総会後は第三回輝き講座がありました。あの民話の語り部立石憲利さんを講師に「民話【風呂場ばなし】から学ぶ夫婦愛・家族愛・大人の性教育講座」

と題して講演をしていただきました。民話の背景にある家族のありかたなど民話を織り交ぜながら話をしていただきました。特にいろばなしについて重点的にお話をしていただき男女の真の平等愛にもとづいた性生活について伺いました。

昔色話は豊作を願う子宝を願うという位置づけとしんどい農作業中の癒し効果としても

てはやされていたそうです。特に農作業という労働をとおして男女は平等だったこと、また性の話もオープンに明るく語られていたことなど、女性の性が商品化されてから陰湿なものになったなど現代社会の問題も語られました。



立石さんの語る色話に、参加者からは「久しぶりに大笑いし



た」「楽しく為になるお話でした」などの感想が寄せられました。

(写真上 語り部の立石のりとしさん)

(写真左 みんな楽しく聞いています)

最後は石邨副会長のごあいさつ

「はじめは15人からのスタートでしたが2年たって仲間が倍以上34人になりました。当面50人になるように頑張りましょう!!」

(写真右)

